



L'ambassadeur de Russie au Cameroun et en Guinée équatoriale, Gueorgui Todoua, a laissé entendre dans une interview à TASS que les équipes nationales de football de Russie et du Cameroun pourraient organiser un nouveau match amical. Cette déclaration fait suite au match amical précédent entre les deux équipes qui s'était tenu à Moscou le 12 octobre 2023, remporté par la Russie 1-0.

Selon l'ambassadeur Todoua, les Camerounais ont suivi attentivement le match amical précédent et sont très fiers de leur équipe, surnommée les Lions Indomptables. Il a également mentionné que des discussions avaient eu lieu entre la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) et la Fédération russe de football (RFS) en vue d'organiser de futurs matchs amicaux.

La coopération sportive entre la Russie et le Cameroun se renforce, avec notamment la participation d'athlètes camerounais à des compétitions en Russie. Malgré la suspension des clubs et équipes nationales russes par la FIFA et l'UEFA en 2022, l'équipe russe a joué plusieurs matchs amicaux en 2023, dont celui contre le Cameroun.

Une source de Fecafoot a confirmé la possibilité de ce nouveau match amical, qui pourrait se dérouler à Douala pendant la période FIFA si un accord est trouvé entre les deux parties